

HOMMAGE

La Ville honore le général Bigeard

Hasard du calendrier, un rond-point a été inauguré, hier, un jour après son décès



"S'il avait décidé d'aller sur la Lune, on l'aurait suivi", promet le général Piquemal, président de l'Union nationale des parachutistes (UNP). En présence de la députée-maire Maryse Joissains, de divers représentants de l'UNP, de nombreux élus et des hommes du 3^e RPIMA de Carcassonne, la plaque, rendant hommage au général Bigeard, a été dévoilée hier matin, au rond-point en bas de l'avenue Malacrida. Pour

tous, l'occasion de saluer, avec une émotion palpable, la mémoire d'un grand soldat à la carrière exemplaire qui s'est illustré durant la Deuxième Guerre mondiale, fut le maître d'œuvre de l'action des "paras" en Algérie et servit en Indochine. "C'était un homme qui savait parler aux bérets, qui aimait passionnément la France", pour d'anciens parachutistes venus de toute la région. "Il a rejoint ses frères d'ar-

mes laissés au bord des pistes." Hier, les drapaux étaient surmontés d'un crêpe noir. Et la tristesse réelle. Un membre de la famille du défunt a eu un mot, pied de nez au destin: "Il le savait, faut chiader sa sortie." Hier, les Aixois ont un peu participé de cette volonté, même s'il s'agit de d'un hasard de calendrier (la date de cette inauguration avait été arrêtée en conseil municipal le 12 avril).

/ PHOTO SOPHIE SPIT